

# OPINI PUBLIK

## Dandim 0824/Jember Gas Pol Pembinaan Teritorial, Komsos Dengan Usahawan

Siswandi - [JEMBER.OPINIPUBLIK.ID](http://JEMBER.OPINIPUBLIK.ID)

May 5, 2023 - 18:24



JEMBER – Bukan tanpa alasan keberadaan Dandim yang terus melakukan kunjungan silaturahmi ke berbagai elemen masyarakat. Seperti yang dilakukan pada Jum'at 05/05/2023 yang melaksanakan kunjungan Silaturahmi menjalin Komunikasi Sosial (Komsos) dengan Perusahaan Rokok PT Djarum wilayah kerja Jember.



Dalam pantauan kami sejak menjabat sebagai Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso gas pol melakukan konsolidasi dan silaturahmi,

Kedatangan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, didampingi oleh Danramil 0824/12 Kaliwates Kapten Inf Suwarno dan Perwira Staf Kodim, disambut hangat oleh manajemen PT Djarum Wilayah Jember Dody S beserta staf manajemen.

Dody S selaku manajer wilayah Jember dalam wawancaranya menyampaikan rasa bangganya mendapatkan kunjungan Komandan Kodim 0824/Jember, ini menjadi penyemangat kami dalam menjalankan usaha di Kabupaten Jember.



Selama ini memang kita selalu berkomunikasi dengan Kodim dan pihak-pihak terkait di Kabupaten Jember, tentunya ini merupakan hal yang luar biasa, dengan kedatangan Dandim 0824/Jember, kita sangat senang sekali, sehingga hubungan kita akan semakin erat. Jelas Dody.

Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, bahwa kegiatan saya terus melakukan silaturahmi dalam rangka meningkatkan sinergitas dan soliditas antar elemen masyarakat, termasuk usahawan di kabupaten Jember.

Ini bukan semata-mata ada tujuan tertentu, namun murni sebagai komandan satuan yang memiliki tugas Pembinaan Teritorial, harus mengenal, memahami dan menguasai berbagai potensi yang ada diwilayahnya, sehingga tidak hanya sekedar harus tahu, namun harus dapat menggerakkan manakala sewaktu-waktu dibutuhkan, dengan demikian saya harus mengenal manajemennya.



Hal tersebut tidak lepas dengan system Pertahanan Negara kita yang menganut Sistem Pertahanan Semesta (Sishanta) yang memungkinkan penggunaan potensi pertahanan menjadi kekuatan pertahanan, sehingga apa yang ada diwilayah ini harus kita kenali dengan sebaik-baiknya, guna memudahkan koordiansi. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)